

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren,
aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe,
Wertschätzung und Achtung meinem Ehemann

Hansjörg Meier-Bächi

9. Februar 1939 – 17. Januar 2019

in seinem Leben entgegengebracht wurde.



Vielen herzlichen Dank

- für die vielen Zeichen der Verbundenheit, Freundschaft und gute Nachbarschaft.
- für die grosse Anteilnahme, die Begleitung auf seinem letzten Weg und allen, die in Gedanken dabei waren
- für den stillen Händedruck, die trostreiche Umarmung, vielen Karten, Briefe und persönlichen Worte
- für die mitfühlenden und tröstenden Abschiedsworte von Herr Pfarrer Dominik Zehnder
- für das schöne Orgelspiel und die Liedbegleitung von Frau Rathgeb
- den Ärzten und dem Pflgeteam im Spital Bülach, der Intensiv- und E3-Abteilung sowie dem Hausarzt Herrn Dr. P. Bachmann für die umsichtige Betreuung während der letzten Tage
- der Spitex vom AZ Region Bülach, Frau Prof. Dr. B. Amann-Vesti, Zürich, allen Ärzten vom USZ und Klinik Im Park, Zürich, die ihn in den vergangenen Jahren betreuten
- für die grosszügigen Barspenden und Überweisungen an die Schweizer Berghilfe

Und immer sind irgendwo Spuren deines Lebens: Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle. Sie werden uns immer an dich erinnern und dich nie vergessen lassen. Du hast uns viel gegeben. Danke.

Bülach, im März 2019

Margrit Meier-Bächi
die Trauerfamilien